

Déploiement au Costa Rica Accord de distribution

La société I.CERAM, spécialisée dans les implants orthopédiques et en biocéramique, a signé un contrat de distribution exclusive de ses implants au Costa Rica. Déjà présente au Brésil, I.CERAM poursuit ainsi son déploiement en Amérique du Sud.

Préalablement à cet accord, le dirigeant de la société costaricienne, Monsieur Sergio Contreras s'était rendu à Limoges pour visiter les installations d'I.CERAM accompagné du docteur Montero, chirurgien orthopédiste de l'hôpital de San José. Ils ont également suivi une formation à la technique opératoire des implants SFAX ET ISIS, conçus et fabriqués par la société I.CERAM. Cette formation leur a été dispensée en bloc opératoire par le Docteur Jacques Fourastier, ancien chef de clinique au CHU de Rennes.

Depuis cette visite, le docteur Montero, a réalisé une dizaine d'implantations de la prothèse de hanche SFAX d'I.CERAM à l'Hospital de Mexico à San José. Celles-ci se sont très bien déroulées et d'autres opérations sont d'ores et déjà programmées d'ici la fin de l'année.

Fort de ce nouvel accord et de ses 1^{ères} concrétisations, I.CERAM va poursuivre son développement à l'international et renforcer la distribution de ses 14 gammes de produits sur les territoires à fort potentiel.

Retrouvez plus d'informations sur www.iceram.fr

I.CERAM est éligible au dispositif ISF - Loi TEPA

A propos d'I.CERAM:

Créée en 2006 à Limoges, la société I.CERAM conçoit, fabrique et commercialise des implants orthopédiques innovants (8 brevets internationaux) et des implants en céramique offrant une biocompatibilité unique. S'appuyant sur son savoir-faire et une expérience de plus de 30 ans de ses dirigeants, la société a décidé d'accélérer fortement son développement sur les biocéramiques. A cet effet, la société a conduit avec succès une opération TEPA qui lui a permis de lever 2,5 M€. I.CERAM est certifiée ISO 9001, ISO 13485 et bénéficie du marquage CE. Fort de 25 salariés et d'un outil de production à la pointe de la technologie, I.CERAM bénéficie d'un très fort potentiel développement.

Contacts:





Communication financière
Jérôme Gacoin / Solène Kennis
Tel : +33 (0)1 75 77 54 68
skennis@aelium.fr